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本报讯 5月15日，高新区
召开迎接国家卫生城市复审
工作现场观摩会，对各项工作
查缺补漏，动员全区上下提高
认识、强力攻坚、形成合力，确
保顺利通过复审。

高新区党工委副书记、管
委会主任张红军带领各办事
处负责人、督导专班全体人员
出席观摩会。

观摩组一行先后来到枫
杨办事处高新游乐园、和谐社
区、双桥办事处岳岗安置区、
沟赵办事处金柏路枣陈阳光
城西门、梧桐办事处郑州和维
达塑业有限公司文竹街门前、
石佛办事处瑞丰路金马电脑
培训学校附近区域、化工路钢
材市场等地实地观摩，听取所
在办事处相关负责人关于近
期迎接国家卫生城市复审工
作的情况汇报。

观摩结束后，张红军进行
了总结。他指出，此次观摩重
点是各单位上报的重点问题
区域，从观摩情况看，大家对
国家卫生城市复审工作高度
重视、行动迅速，做了大量的
工作，但目前仍存在标准不够
高和卫生死角等问题。

“国家卫生城市”这块牌
子凝结着历届领导班子、广大

党员干部和全市人民群众的
心血和汗水，各单位要进一步
提高认识、正视问题，特别是
督导专班的同志，要进一步增
强创建卫生城市工作的使命
感、责任感和紧迫感，严肃认
真地完成好职责范围内的督
导工作任务，要多下去走动、
多深入一步，就有可能发现问
题，然后带着问题下去督导，
确保顺利通过国家卫生城市
复审。

针对下一步工作，张红军
要求，要抓住国家卫生城市复
审的机会，继续坚持问题导
向，重点解决群众反映的焦点

问题，对涉及的垃圾堆放问题
要加大清理力度，不能一盖了
之，要彻底解决卫生脏乱的现
象，争取从根本上解决问题。
督导专班的同志下去是代表
党工委、管委会进行督导，发
现问题要及时交办给办事处
进行解决，对解决问题不力的
办事处及时向党工委汇报、进
行约谈，办事处和督导专班之
间要形成工作合力。

高新区爱卫办和各办事
处、有关内设机构主要负责人
参加活动。
记者 孙庆辉
高新时报 方宝岭 文/图

高新区党工委副书记、管委
会主任张红军，党工委委员、管委
会副主任王军、姚五洲，全面深化
改革工作领导小组副组长兼办公
室主任周爱荣，生态建设工作
领导小组副组长兼办公室主任
孙君甫，产业发展工作领导小组
副组长兼办公室主任王军亮出席
高新区分会场开工仪式。

项目是发展的主引擎，抓发
展，核心就是抓项目。高新区此
次集中开工的 6个重点项目涵盖
先进制造业、信息产业、现代服务
业、新型基础设施等多个领域，全
部为“两新一重”和产业转型类项
目。其中，10亿元以上的项目共
有 3个，分别为总投资 50亿元的
哈工大机器人（郑州）智能装备科

技园项目、总投资 20亿元的国家
网络安全产业基地重大基础设施
群暨三六零中原总部项目以及总
投资 10亿元的智慧产业园二期
项目。

这些优质项目的建设，将会
为高新区打造千亿级世界一流高
科技园区的奋斗目标提供有力支
撑，同时为“十四五”开好局、起好

步夯实基础。
在开工仪式现场——智慧产

业园二期项目建设场地，高新投
控集团党委书记、董事长尹辉作为
项目方代表发言时表示：“我们将
借着开工仪式的东风，统一思想、
坚定信心、迎难而上，以只争朝夕
的精神、扎实有效的工作，力争又
快又好地完成各项建设任务。”

张红军表示，高新区将以此
次集中开工仪式为契机，树牢“项
目为王”理念，做实“四比四看”活
动，坚持抓开工、促投资、优服务、
重谋划一体推进，以高质量项目
建设支撑带动经济社会高质量发
展，努力打造千亿级世界一流高
科技园区，为国家中心城市现代
化建设贡献更多高新力量。

本报讯 5月13日，高新区党
工委副书记、管委会主任张红军
会见国泰新点软件股份有限公
司总裁黄素龙一行。政务服务
中心、投资促进中心、智慧产业
发展中心相关负责人参加会见。

黄素龙一行实地考察了高
新区区情区况，参观了过渡办公
场所及项目规划地块。随后，双
方就国泰新点软件中原总部（大
数据中心）项目相关事宜进行了
座谈。会上，高新区相关负责人
就区内基本情况及产业发展状
况进行了介绍，新点软件相关负

责人介绍了项目情况和未来规
划。新点软件专注于智慧城市
中的智慧招采、智慧政务、数字
建筑等领域，拟在高新区建设中
原总部，作为公司最大服务外包
总部及大数据业务研发、销售中
心，双方在会上就合作细节进行
了深入探讨。

张红军表示，新点软件作为
国内领先行业信息化服务商，可
为高新区数字化转型提供强有
力的支撑。下一步，要加快项目
对接，确保项目尽快入驻落地。
记者 孙庆辉 通讯员 李超

总投资96.6亿元

高新区第二季度重点项目集中开工

正视问题 狠抓落实
以“绣花”之功推进创卫复审
高新区举办迎接国家卫生城市复审工作现场观摩会

本报讯 近日，高新区政法
队伍教育整顿领导小组办公室
主任赵毅主持召开政法队伍教
育整顿工作第二次座谈会。

高新区法院、高新区检察
院、高新公安分局相关负责人，
人大代表、政协委员、企业家代
表、律师代表、人民陪审员代表、
案件当事人代表、群众代表、5个
办事处政法委员以及高新区政
法队伍教育整顿领导小组办公
室工作人员参加会议。

会议传达了 4月 29日郑州
市政法队伍教育整顿查纠整改
现场会讲话精神，通报了高新区
政法队伍教育整顿工作开展情
况；各政法单位依次通报各自单
位政法队伍教育整顿工作开展
情况；各界代表结合各自本职工
作对高新区公、检、法、司存在的

问题逐一发表意见及建议。会
议同时发放征求意见表，征求参
会人员的意见与建议。

赵毅在总结讲话中表示，高
新区政法队伍教育整顿领导小
组办公室将对各界代表提出的
问题进行认真梳理，要求各政法
单位增强服务意识，加快整改，
并表态，高新区将继续坚决把教
育整顿工作往实里做、往深里
抓，切实做到问题不解决不松
手、解决不彻底不放手、群众不
认可不罢休，坚决打好这场正风
肃纪、激浊扬清的攻坚战，努力
打造一支党和人民信得过、靠得
住、能放心的高新政法铁军，切
实维护广大人民群众的合法权
益，维护司法公正。
记者 孙庆辉
通讯员 冯瑶

打造信得过靠得住能放心的政法铁军
高新区在行动

高新区加快数字化转型
为高质量发展注入新动能

本报讯 夏意盎然催人进，风劲扬帆正当时。5月11日
上午，我市再次擂响项目建设战鼓，举行2021年第二季度
重点项目集中开工仪式。在郑州高新区分会场，高新区共
有6个重点项目集中开工，总投资96.6亿元，年度计划投资
13.2亿元。记者 孙庆辉 高新时报 方宝岭 文/图


